



21.06.2025

Le 21 juin 2025, le centre-ville de Dudelange se transformera à nouveau en véritable fête musicale : plus de 50 artistes nationaux et internationaux feront vibrer 13 scènes et lieux différents avec des univers sonores variés – de la pop, du rock et de l'électro au rap, au blues et à la chanson.

Pour cette **32e édition** de la **Fête de la Musique à Dudelange**, il y en aura comme toujours pour tous les goûts musicaux. Afin d'offrir une expérience inoubliable aux **dizaines de milliers de visiteuses et visiteurs**, la Ville de Dudelange s'associe cette année encore étroitement à la scène culturelle, associative et gastronomique locale.

Au total, **huit scènes en plein air et trois autres lieux en intérieur** transformeront la ville, de **14h00 à 03h00 du matin**, en un véritable creuset musical vibrant.

Les collaborations, anciennes comme récentes, seront également poursuivies et renforcées en 2025. Ainsi, l'**École Régionale de Musique** conserve ses emplacements attitrés sur la Why Not Stage ainsi que la Parc Stage, tandis que la **formation inclusive Polyphonix** sera de nouveau présente cette année, apportant musique, émotions et joie de vivre avec une performance pleine d'énergie.

Traditionnellement, la Fête de la Musique à Dudelange commence dès **le vendredi soir**, avec un concert d'ouverture tout en finesse assuré par les élèves en orgue de l'école de musique, dans l'église Saint-Martin.

Le **programme complet**, toutes les **scènes et informations** sont disponibles sur www.fdlm-dudelange.lu

L'entrée est comme toujours gratuite.

Biographies artistes *Main & Planet Stage*

Maxïmo Park Le groupe britannique d'indie rock originaire de Newcastle séduit depuis le début des années 2000 avec des concerts pleins d'énergie et des hymnes accrocheurs comme *Apply Some Pressure* ou *Books from Boxes*. Leurs textes sont poétiques, engagés et toujours dansants – une garantie de bonne ambiance en festival.

Cali Le chansonnier engagé au grand cœur : Cali (Bruno Caliciuri) mêle rock français, chanson et émotion pure. Depuis plus de 20 ans, il touche son public avec des textes personnels, des positions claires et une présence scénique bouleversante.

Schëppe Siwen Le brass band luxembourgeois fusionne musique de fanfare, funk, rock, rythmes balkaniques et une bonne dose d'humour. Leurs performances pleines d'énergie sont captivantes, inattendues – de véritables machines à ambiance made in Luxembourg.

Maale Gars explore tout ce que la scène musicale luxembourgeoise peut offrir. Depuis janvier 2020, Thomas Roland publie régulièrement des morceaux qui capturent l'air du temps entre électro-pop mélancolique et trap énergique.

rosmarin est un jeune groupe allemand d'indie-funk formé à l'été 2022. Leur musique mêle indie rêveur, groove funk entraînant et éléments techno profonds – un cocktail sonore unique et envoûtant.

Celtica Avec des spectacles impressionnants et un mélange explosif de cornemuse, rock et metal, Celtica électrise les foules à travers le monde. Le groupe réinvente les rythmes celtiques avec une puissance nouvelle – quand l'Écosse rencontre le heavy metal !

Maël & Jonas sont un duo pop allemand originaire de Coblenze, révélé en 2020 grâce à leur participation à *The Voice of Germany*. Leur univers musical oscille entre indie pop, pop rock et une touche de chanson d'auteur.

Alfalfa est un projet musical fondé en 2018 par Bert Jung et Charel Geimer. Ce collectif représente leur évolution artistique et leur volonté de faire rayonner leurs créations sonores tant au Luxembourg qu'à l'étranger.

Laurent Unchained qualifie son style de *French Vogue Punk*. Dans son univers musical, l'ardeur du punk rencontre l'élégance de la chanson française. Ses compositions puissantes sont chargées d'émotion et d'authenticité.

marcy Son style allie la douceur du massepain au frisson des forêts profondes. La chanteuse d'alternative pop marcy cherche à comprendre le monde qui l'entoure à travers des mélodies entêtantes et des paysages sonores audacieux.